

大村市交流大会合同開始式



ようこそ!大村へ

第29回全国健康福祉祭ながさき大会

ねんりんピック長崎2016

長崎で ひらけ長寿の 夢・みらい

「おおむらし」 の 「おもてなし」

ようこそ!大村へ

10月15日〜17日の3日間、

「ねんりんピック長崎2016」大村市交流大会を開催。市民の皆さんをはじめ、ボランティアや地元高校生、競技補助員の皆さんにご協力いただきながら、全国から訪れた選手の皆さんを「おもてなし」しました。

選手の皆さんは、年齢を感じさせないはつらつとしたプレーで観客を魅了。試合後は、お互いの健闘をたたえ合いながら、交流の輪を広げていました。



向陽高校生徒の皆さん



大村城南高校生徒の皆さん



大村高校生徒の皆さん



卓球



豪快スマッシュ!

全国から495人が参加。男女混合の団体戦で競いました。長崎県からは5チームが参加。大村市選抜チームが出場すると、ひととき大きな声援が送られていました。優勝は愛知県チーム。



がんばりました

大村市選抜
チーム



ラグビー
フットボール



果敢にトライゲット!

全国から540人が参加。たくましくいうガーが集結しました。最高齢は90歳(大阪府チーム)。選手の皆さんは、年齢を感じさせないハッスルプレーで会場を沸かせました。長崎県Aチームは2戦2勝。



がんばりました

戦った仲間
と記念撮影



ボウリング



爽快にストライク!

全国から120人が参加。予選を勝ち上がってきた選手の皆さんが、個人戦と2人チーム戦で競いました。本市出身の西納さんが個人戦男子の部で準優勝するなど、長崎県チームは好成績を収めました。



がんばりました

西納さん
準優勝

ふるまい
協力団体



男の台所入門教室



松原そばの会



連合婦人会



食生活改善推進協議会



interview

自分の成長とともに “生涯剣道、”

いのうえ みつはる
井上 三治さん(63)
剣道交流大会 団体戦 優勝

五島市で開催された剣道交流大会で、長崎県チームが見事優勝を成し遂げました。団体戦の一員として出場した本市在住の井上三治さん。前年王者・山口県を下しての地元優勝に喜びもひとしおです。「小学生のころから始めた剣道とともに人生を歩んできた。体に染み付いています。」と井上さん。今でも稽古に余念がありません。「剣道は自分の成長の手段。剣を交え、相手の心を読むことは、さまざまな場面で役立ちます。この年齢まで成長してこれたのも剣道のおかげ。ずっと続けていきたい。」と、“生涯剣道”を貫きます。



interview

人との交流を生む ボウリング人生

にしのう みつじ
西納 光治さん(62)
ボウリング交流大会 個人戦 準優勝

ボウリング個人戦で見事準優勝に輝いた西納光治さん。数々の大会で栄冠を勝ち取ってきた元国体王者です。22歳のころから競技ボウリングを始め、36歳の時に大村へ帰郷。会場となった大村Jボウルを拠点に活動してきました。「ボウリングは自分との戦い。技術を磨くため、毎日投げている生活の一部になった。人と交流しながら楽しめるところがいい。」と、西納さんはボウリングの魅力を語ります。「初めて参加したがみんな元気いっぱい、逆にパワーをもらった。負けてられませんね。」と、新たな交流を深めたようです。